

Carrillo, ante el féretro de Largo Caballero. "Pasionaria" lloró

HOY, ENTIERRO DE LARGO CABALLERO EN EL CEMENTERIO CIVIL

MADRID, 8 (INFORMACIONES).—En la tarde de hoy, tras la concentración prevista para las cuatro y media en la plaza de las Ventas, convocada por el P.S.O.E. y la U.G.T., tendrá lugar el traslado de los restos del que fue uno de los Presidentes de la Segunda República, Largo Caballero, al cementerio civil de Madrid. Dos mil militantes socialistas integrarán el servicio de orden, que se responsabilizará de la concentración y su normal desarrollo. Varios partidos de izquierda, entre ellos el P.C.E., P.S.P. y A.R.D.E. han convocado a sus militantes a la mencionada concentración popular, que se prevé tenga un carácter masivo. Los restos de Largo Caballero serán llevados a pie hasta el cementerio civil, donde el secretario general de U.G.T., Nicolás Redondo, pronunciará un discurso de homenaje a la figura del dirigente obrero socialista.

Durante todo el día de ayer fue incesante el desfile de personas ante el féretro de Largo Caballero, instalado en la sede nacional de la U.G.T. Numerosas personalidades políticas de izquierda —Tierno Galván, Felipe González, Santiago Carrillo, Dolores Ibárruri, Marcelino Camacho, etc.— acudieron también a rendir homenaje al político socialista, cuyo féretro se hallaba cubierto con la bandera del P.S.O.E. y de la U.G.T. y claveles rojos.

"Para nosotros, los socialistas —declaró Tierno Galván—, el traslado de los restos de Largo Caballero a España es una reparación a personas que fueron víctimas no sólo de la guerra civil, sino de una guerra universal. Todas las víctimas deben tener una reparación para que el mundo sea mejor y la Historia más limpia, y a España le interesa limpiarla... Largo Caballero fue un modelo de luchador, gran patriota, no traidor a

su clase y un revolucionario que conocía los límites del bien y del mal, que tenía conciencia moral."

La concentración popular que precederá al entierro de Largo Caballero estará encabezada por la familia, las comisiones ejecutivas del P.S.O.E. y U.G.T., Federación Socialista Madrileña, representantes de los grupos parlamentarios socialistas y directivos de las Fundaciones Pablo Iglesias y Largo Caballero.

8 de abril de 1978